
Réunion de Cercle

Lundi 22 Novembre 2010

Présents : Burton, Steph, Moefty, Pornoricain, Hastake, 3vie,
Staz (sur IRC), Chuck, Bram, Crevette, Simon, Lise,
Starter

Retards :

Excusés : Dollars,Gnap, M18, BLC, Giulia, Pokedex

Absents :
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1 Bac de Réunion
Pour.

2 Débriefing réunion ACE
Vendredi, pas d’accidents pour notre char. Isep-Kiné par contre à loosé niveau char, ils ont calé,

bloqué tout le monde dû à un problème de freins. Leur conducteur était super, il passait sur le trottoir
et se la pétait film "TAXI".

Plein de gens ont eu des amendes mais pas nous ! On gère ! !
TD arrêté à 3.30h pour cause de grande violence. Mais beaucoup de bénéfs.
Au fait, faut pas faire la fête dans les cercles après la St-V (d’ou le fait que le TD ouvre plus tôt).

Oooops.
Point futur du folklore : Emission folklore avec plein de gens à la télé, entre autres le prez ACE.

Les folkloreux ont été bien vus, à part le fait que ça devient un peu trop picole. Propositions de faire
des sessions de discussion du style "Folklore et Librex à l’ULB, quid ?" histoire de changer ça un peu.

Problème de Sécu à la Jefke : Les sorteurs sont payés au noir, ça se sait au CA depuis longtemps
mais ils commencent à faire chier maintenant. Pour eux, il faut monter à 5 les sorteurs. L’unif serait
prête à payer la différence pour faire tout ça légalement. On à peur que à force de payer 100 boules
par TD, ils vont inventer des taxes sur les futs.

Prix des Futs à la Jefke : Encore des gros débats. Tant qu’on a pas de comptes fixes de la CoCu
pour savoir ou passent les taxes culturelles on accepte pas plus de taxes rénovations etc, etc...

Tournée 24 "Ecologie" : On avait voté qu’on y irait pas mais comme un con Antonio à dit qu’on
était chauds. Faut faire une chanson et jeu sur les déchets. C’est nul. Donc non, re-confirmation, NON
merci.

Propreté : On peut demander pour des poubelles à tri. On dit non vu que on nous chiera à la gueule
si il y a du vomi dedans (ce qui au CI est presque une certitude).

Bites du Solbosh : Finalement on les détruits pas car ça coute la peau du cul.
Gobelets : Permanences Mardi et Vendredi de 12 à 13h.

3 Débriefing Saint-V
Seph : "j’ai soif"
Ca c’est bien passé selon elle. 240 forfaits vendus et perte de 1000 euros/500 par cercle (un classique

et parfaitement normal).
Consommations en futs : 17 de pils, 5 de blanche (plus personne boit de la blanche, faudra prendre

moins de fûts la prochaine année).
Faire un char sans emmerdeurs, c’est utopique (mais la taille du char à quand même permis qu’il

y ai moins de bordel dans la partie service).
Faut garder le char de cette taille, c’est super.
Il a fallu 4 personnes pour aider Mag à monter dans le char nous à dit... Cotcot de pharma... Oh

the irony !
Merci officiel du comité à Crevette et Denis !

4 Débriefing TD
C’était super ! 11 futs pour presque personne en salle ! Quel magnifique résultat ! C’est le premier

TD en négatif de l’année ! Ouuuuuuui ! 200 boules de négatif PAR CERCLE, quand, je vous le rappelle,
ON ETAIT 3 CERCLES !

Soit, méga farce quoi.
Romain se souvient pas de son TD, la première chose qu’il a fait est de pisser dans la réserve,

ça nous à couté la seule amende du TD (42 euros). Les autres cercles nous demandent de prendre
l’entièreté de l’amende pour nous.
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5 Débriefing parrainage social
Quel super nouveau système, MonULB : un message de déplacement de cours pour les BA1 à été

mis que lundi aprèm et on savait pas que il avait lieu PENDANT le parrainage social.

6 Manneken Pis et fête de l’ASBL
Récursif, un TRES vieux du cercle, dis à Burton qu’il possède un certain papier fourni par l’Ordre

des Amis de Manneken Pis (ça semble pervers), donné au Cercle car le gosse à déjà porté une toge CI.
Burton propose donc que pour la fête de l’ASBL, histoire de faire ça plus classe, la première partie

de la soirée on pourrait aller boire des bières qui sortent du tish du gosse (encore une fois, pervers à
souhait) et le re-toger CI.

7 Tour du comité

7.1 FOSDEM
Les choses avancent. On est en contact avec le SIPP et on à obtenu les plans nécessaires pour que

l’ASBL puisse organiser les différentes salles et couloirs. On suit toujours l’évolution du contrat... À la
réunion de l’ASBL d’hier (21/11), il nous à été demandé de : (*) Rajouter les points (que nous devrions
recevoir d’ici à la fin de la journée) que l’ASBL voulait voir paraitre dans le contrat. (*) Demander les
autorisations pour que la "Frite-mobile" puisse faire son office sur le campus. (On continuerait d’ailleurs
à toucher 10

(Ne pas oublier que a la frite mobile il faudrait pas qu’ils vendent des trucs qu’on à dans nos bars.
Et essayer de choper des tickets frite gratuites !)

7.2 Bal
La sale c’est ok. On cherche des Sponsors.

7.3 Cours
Le bouquin de Fonctionnement des Ordinateurs n’existe plus et Gilles veut savoir si on peut faire

des copies d’un PDF ou quelque chose du genre mais ça a l’air pas super légal.
Le panda dit : "le warez ça me dégoute".
Olympiades, on est toujours chauds à bosser dedans, ça a l’air farce.

7.4 Secrétaire
Up les PVs et Cartes de membre

7.5 Web
On a vu la version beta, il y a des trucs dans le header qui dépassent.

7.6 Forum
Nikita est en contact avec Modération pour des infos sur l’année passée.
Explosion de rires dans le comité.

7.7 VPE
Pré-TD-Raclette va être lancé pour fêter les 3 ans de notre VPE avec Rom (haha).
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7.8 Baptême
C’est Moefty qui fait les comptes car Antonio est trop occupé à prendre ses vacances.

7.9 Propagande
SUPER OS ! !
Nikita trouve qu’il y avait pas assez d’images, idiot. Bram à fait plus de pages en un OS que Porno

en tout une année.
Steph insiste lourdement pour dire que c’est bien que Romain ait eu des votes pour le comitard de

baptême le plus gros car il est obèse en ce moment.

7.10 Poste Magique
On va probablement partir avec le CdS au ski.
Interfacs : Badmin/Tennis de Table à 18h. Pas des masses de monde motivé malheureusement.

8 Divers
VERT
LCP-IP : Mercredi OF.2058.
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